



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto de Bilbao suma más de 230.000 pasajeros en el mes de enero

- Son apenas 500 pasajeros menos que en el mismo mes de 2014

13 de febrero de 2015

El Aeropuerto de Bilbao ha comenzado 2015 con prácticamente la misma cifra de pasajeros que en enero del año pasado. Así, han sido 230.289 los pasajeros que han pasado por la terminal de Loiu, solo 472 menos que en el primer mes de 2014.

Al igual que en los últimos meses, el mejor comportamiento ha sido el del tráfico internacional, ya que con 85.959 pasajeros ha crecido en enero un 5,6%. Los pasajeros nacionales han sido 141.977, un 3,2% menos.

En el ámbito de las operaciones ha habido 2.736 movimientos de aterrizaje y despegue (-4,7%).